

LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por JIMOTTO00 - 26 Oct 2013 19:22

Cambiar la administración del FOOTBALL, alguien a quien le interese realmente mejorar en todo.

Alguien que sea imparcial entre Zacatenco y El Casco.

Alguien que pueda conseguir 2 coaches capaces, preparados y calificados.

Alguien que acabe con la contratación de coaches chamberos.

Alguien que sea capaz de conseguir buenos horarios y apoyos académicos para los jugadores.

=====

Re: LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por Benjamin_100 - 03 Dic 2019 10:50

Buhovet5533 escribió:

AutenticoRamiro escribió:

ke habido compa esa liga de politécnicos es a nivel prepa? estaría mamalón que se jugara una liga de interfacultades y preparatorias, e incluir a la universidad y a todos los equipos que tengan interprepas e interfacultades, desconozco cuantos equipos sean en politécnico y en universidad. pero podría salir juegos muy interesantes.

Si es nivel bachillerato, es una juvenil intramuros en donde participan casi todas las vocacionales del IPN, esto es solamente en otoño, ya para la juvenil de primavera algunas vocacionales participan en la juvenil de ONEFA en los diferentes grupos.

Anteriormente no existía juvenil ni intermedial en Aguilas Blancas ni en Burros Blancos, de hecho los equipos de las vocacionales representaban al IPN en la juvenil e intermedia.

Realmente esta liga es para jugadores que empiezan en el FBA, es decir no han tenido experiencia de infantiles o si hay alguno con esta experiencia juegan en esta liga por cuestiones académicas ya que los entrenamientos son en las mismas instituciones y no tienen que trasladarse a otros sitios. En la UNAM las prepas si participan en ambos torneos de juvenil de ONEFA pero no todas tienen equipo como antes, en intermedia tienen una Liga de Interfacultades pero es lo mismo que la intramuros del IPN, se puede decir que es para novatos y se juega en CU pero ninguno participa en la intermedia de ONEFA, el IPN no tiene intramuros en intermedia.

Pienso que en este rubro la UANL tiene una liga interna fuerte y varios de esos equipos pueden participar fácilmente en la ONEFA, en el caso de la UNAM y el IPN es mas para el alumnado aunque de estos equipos han salido ya varios jugadores para los equipos de Intermedia e incluso de Liga Mayor.

Saludos

En el último dato que publicó el IPN se declara que 2500 muchachos practican Fba en el Instituto

=====

Re: LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por AutenticoRamiro - 03 Dic 2019 14:39

entonces compí es viable que se den esos juegos? estaría con madre ver también esos equipos de verdaderos estudiantes participar en una liga completamente estudiantil, ya que en los pumas cu, lo que menos hay son estudiantes y bueno en burros de Zacatecas y las águilas de politécnico tampoco. se tenía que decir y se dijo.

Buhovet5533 escribió:

AutenticoRamiro escribió:

ke habido compa esa liga de politécnicos es a nivel prepa? estaría mamalón que se jugara una liga de interfacultades y preparatorias, e incluir a la universidad y a todos los equipos que tengan interprepas e interfacultades, desconozco cuantos equipos sean en politécnico y en universidad. pero podría salir juegos muy interesantes.

Si es nivel bachillerato, es una juvenil intramuros en donde participan casi todas las vocacionales del IPN, esto es solamente en otoño, ya para la juvenil de primavera algunas vocacionales partiicipan en la juvenil de ONEFA en los diferentes grupos.

Anteriormente no existía juvenil ni intermedial en Aguilas Blancas ni en Burros Blancos, de hecho los equipos de las vocacionales representaban al IPN en la juvenil e intermedia.

Realmente esta liga es para jugadores que empiezan en el FBA, es decir no han tenido experiencia de infantiles o si hay alguno con esta experiencia juegan en esta liga por cuestiones academicas ya que los entrenamientos son en las mismas instituciones y no tienen que trasladarse a otros sitios. En la UNAM las prepas si participan en ambos torneos de juvenil de ONEFA pero no todas tienen equipo como antes, en intermedia tienen una Liga de Interfacultades pero es lo mismo que la intramuros del IPN, se puede decir que es para novatos y se juega en CU pero ninguno participa en la intermedia de ONEFA, el IPN no tiene intramuros en intermedia.

Pienso que en este rubro la UANL tiene una liga interna fuerte y varios de esos equipos pueden participar fácilmente en la ONEFA, en el caso de la UNAM y el IPN es mas para el alumnado aunque de estos equipos han salido ya varios jugadores para los equipos de Intermedia e incluso de Liga Mayor.

Saludos

=====

Re: LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por Buhovet5533 - 03 Dic 2019 15:41

Sería bueno pero hay inconvenientes, primeramente el presupuesto de las instituciones para estas ligas es limitado ya que están diseñadas para jugar en los campus locales, en la UANL sería cosa de ver si tienen presupuesto para que los equipos de las facultades viajen a otros estados, ahora en juvenil la UNAM tendría que formar una liga similar a la del IPN con sus intramuros pero ya los equipos de sus Prepas compiten en ONEFA tanto en primavera como en otoño, incluso la Prepa 5 obtuvo el campeonato de juvenil en la pasada temporada en un grupo de ONEFA. y no creo que quieran hacer competiciones fuera de ONEFA, del IPN algunas vocacionales compiten en la ONEFA en primavera y la mayoría lo hace en otoño en el intramuros, esto es en juvenil ahora en intermedia, el IPN no tiene equipos en intramuros, solamente compiten algunos en ONEFA y otros en la OFAMO, en la UNAM si pero como escribí quien sabe si haya presupuesto para todos los equipos de la interfacultades ya que como escribí, estos compiten en CU en el Tapatío que es el estadio sede y no se mueven de ahí, ya dar presupuesto para viajes, etc además de la disponibilidad de los alumnos, ya que esta Liga es en época de clases , incluso los juegos son entre semana y en un horario entre las 12:00 y las 16; hrs que son los horarios en que no están en clases y aún así algunos jugadores faltan a algunos juegos por el horario.

De hecho el IPN ya metió un equipo en el campeonato under 16 pero como una selección de las vocacionales compitiendo contra FADEMAC, CONADEIP, y las demás ligas, aquí no hay jugadores de los equipos que compiten en ONEFA.

Sería interesante un enfrentamiento entre estudiantes matriculados en las escuelas donde estudian pero habría que ver la logística.

Ahora de que en los equipos de ONEFA de la UNAM y el IPN no son estudiantes, esto no es verdad, algunos vienen de escuelas publicas o particulares que no tienen equipo, o de los clubes de FADEMAC, pero esto no quiere decir que no sean estudiantes, eso sí el el interfacultades de la UNAM y el intramuros del IPN tienen que ser estudiantes matriculados en las instituciones a las que pertenecen no pueden ser por decir foráneos, si no perteneces a la UNAM o al IPN puedes jugar pero en los equipos que están en la ONEFA.

Saludos

=====

Re: LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por Buhovet5533 - 03 Dic 2019 16:39

Por cierto los Cheyennes ganaron un scrimmage conta la sucursal de Sta Fe del Tec 14-7 categoría intermedia

Saludos

=====

Re: LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por Buhovet5533 - 09 Dic 2019 01:07

Los Coyotes Salvajes de la Voca 13 antes Voca 5 Taxqueña, obtienen el campeonato de la Liga juvenil intramuros del IPN en el encuentro jugado en el estadio Wilfrido Massieu al derrotar a los OSOS de la UBAM de Teoloyucan después de terminar el tiempo normal con un inusual 0-0 lo que quiere decir que o las defensivas estaban muy fuertes o las ofensivas no funcionaron, el triunfo se logró después de 2 series extras. Este campeonato se logró después de que el equipo reapareció el año pasado luego de más de 30 años en que una directora decidió desaparecer el equipo, esta corona se suma a los triunfos obtenidos anteriormente siendo el primero en 1977. Incluso la foto que tengo expuesta es de este campeonato.

Enhorabuena para mi equipo de juvenil e intermedia y que sigan los triunfos.

Saludos

=====

Re: LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por mamut_10 - 16 Feb 2020 21:58

Llega el regreso de los Tecs a la Onefa y su campus de la Udlap, en ese sentido ¿que se viene para el IPN?

En este momento los dos equipos de liga mayor están bien armados

En intermedia Cheyennes y Aguilas Blancas son serios contendientes y Burros Blancos si bien no lo veo contendiente se ve buen talento para competir

En juveniles y en las vocacionales mucho futbol americano y tela de donde cortar

Veo a Burros Blancos y a Aguilas Blancas con un potencial para competir al menos 5 años en el más alto nivel tomando en cuenta que existe siempre la fragilidad de que llegue un Director General que desprecie este deporte

5 años por lo menos, esperemos sean muchos más pero hay IPN para rato ahora que creció la familia en la Onefa

=====

Re: LA SOLUCION PARA EL IPN.

Publicado por Benjamin_100 - 07 Mar 2020 18:11

mamut_10 escribió:

Llega el regreso de los Tecs a la Onefa y su campus de la Udlap, en ese sentido ¿que se viene para el IPN?

En este momento los dos equipos de liga mayor están bien armados

En intermedia Cheyennes y Aguilas Blancas son serios contendientes y Burros Blancos si bien no lo veo contendiente se ve buen talento para competir

En juveniles y en las vocacionales mucho futbol americano y tela de donde cortar

Veo a Burros Blancos y a Aguilas Blancas con un potencial para competir al menos 5 años en el más alto nivel tomando en cuenta que existe siempre la fragilidad de que llegue un Director General que desprecie este deporte

5 años por lo menos, esperemos sean muchos más pero hay IPN para rato ahora que creció la familia en la Onefa

Que cantidad de talento se ve en los 3 equipos fuertes de intermedia del IPN, luego de la primer jornada. Esperanzador para el mediano plazo. Y falta Buhos y Potros Plateados

=====